

27 JUIL. 2012

La Vie Corrézienne

B16

## Brive

### La rando Richard Cœur de Lion passera jeudi 2 août à Beyssenac

Le retour du Roi Richard

Randonnée  
- à pied  
- à cheval (costumés)  
- en VTT

En Europe unique  
Rando-Festival médiéval

Du jeudi 2 août

Départ simultané de trois sites prestigieux :

Château de Pompadour    Château de La Rochelaucauld    Saint-Etienne de Limoges

au dimanche 5 août 2012

(photo D.R.)

La Rando-Festival Richard Cœur de Lion va passer par Beyssenac le jeudi 2 août, en provenance de Pompadour. Un pique-nique médiéval est organisé autour de l'étang du bourg de Beyssenac.

Richard Cœur de Lion entrera dans le bourg vers midi à la tête d'un cortège de cavaliers et de chevaliers costumés, accueilli par le maire et la population.

Les randonneurs, à pied, à cheval ou à vélo, défilent dans le bourg de Beyssenac avant de se rendre autour de l'étang.

Un pique-nique est organisé pour 5 € (pâté, rillettes, jambon, pommes de terre, fromage blanc, pommes du Limousin). Ce pique-

nique sera animé par une troupe de comédiens et de musiciens.

**Inscriptions** à la mairie de Beyssenac au plus tard le 30 juillet.

Les randonneurs pourront suivre, à pied, à cheval ou à vélo, le parcours de Richard Cœur de Lion à partir de Pompadour (départ à 8 h 30) vers la Forêt, la pierre des 4 communes, le pont de l'Auge, l'Hirondelle, la Leyssonie, la Sarras, la Malférie, le pont de l'Orne, Sarrette et Beyssenac où l'arrivée est prévue vers midi. Il est possible que chacun amène son pique-nique.

Après le pique-nique, la randonnée repart à 14 h 30 vers Savignac-Lédrier.